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Câmara Municipal de Anchieta
ESTADO DO ESPÍRITO SANTO

REQ. N° 53/2008

Em, 18 de fevereiro de 2008.

JOSÉ MARIA ROVETTA, Vereador fimiatário deste, no uso
de suas atribuições legais, requer à Mesa, após ouvido o Plenário, que seja
encaminhado ofício ao limo. Sr. Renato Lorencini, DD. Secretário

Municipal de Obras, o que abaixo segue;

Que seja agilizado o mais breve possível o patrolamento e
ensaibramento das estradas que ligam a BR 101 até a comunidade de Dois
Irmãos, e também de Dois Innãos até a Alto Joeba, Ponta Canela e

Segundo Temtório.
O pedido que ora faço ao nobre Secretário é tendo em vista, o

estado precário dessas rodovias que necessitam urgentemente de melhorias.
Não tenho dúvida da sensibilidade do nosso secretário em

resolver esses problemas dos nossos innãos do interior, que confiam na
atual administração.

Plenário Ulisses Guimarães, 18 de fevereiro de 2008.

SE lARIA ROVETTA

V ereador
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